

Ce Samedi 2 avril 2016 nous avons participé à un temps fort pour nous préparer à notre première communion.

Par petits groupes nous avons découvert plusieurs ateliers :

- la fabrication du pain,
- les objets de la messe,
- la révision des 2 années de catéchismes, les étapes de la vie de Jésus
- les invités à la table du Seigneur (invitations et décoration de la bougie)
- les étapes de la messe.

Nous avons mangé ensemble le midi et pris le goûter à la fin de la journée.

Avec nos parents qui nous avaient rejoints, nous avons terminé ce temps fort par un temps de prière.

Nous avons passé une belle et bonne journée.

Les enfants du caté de la Paroisse Saint Vincent de Paul en calaisis.